

**An den Gemeindevertretervorsteher
Herrn Torsten Henzel**

Groß-Rohrheim, 17.11.2024

Sehr geehrter Herr Henzel,

bitte nehmen Sie den nachfolgenden Prüfantrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung:

Nutzung des „Winterrasenplatzes“ sollte für Kinder und Jugendliche tagsüber ermöglicht werden

Es wird beantragt zu prüfen ob:

- ein Tor am neuen Rasenplatz tagsüber geöffnet werden kann bzw.
- ein Drehkreuz zwischen dem Bewegungsparcours und dem neuen Rasenplatz eingebaut und tagsüber elektronisch geöffnet werden kann

Am Tor bzw. Drehkreuz ist ein Schild mit den Öffnungszeiten anzubringen.

Von der Gemeindeverwaltung sind die Kosten für das Drehkreuz, den Einbau und die Schilder zu ermitteln und die Vor- und Nachteile beider Varianten in einer Gegenüberstellung aufzuzeigen. Das Ergebnis ist der Gemeindevertretung zuzuleiten.

Begründung:

Der neue Rasenplatz wird im Frühjahr 2025 eröffnet. Um neben den Mannschaften des Fußballvereins eine sinnvolle Nutzung des Rasenplatzes für Kinder und Jugendliche zu ermöglichen, sollte eine Begehbarkeit geschaffen werden.

Als Beispiel hierfür ist die neue Anlage in Bürstadt mit zwei Kunstrasenplätzen und vielen weiteren Sportmöglichkeiten zu nennen, die den ganzen Tag genutzt werden kann. Auch das Weiherhausstadion in Bensheim mit Rasenplatz, Laufbahn und Kunstrasenplätzen kann mittels eines Drehkreuzes tagsüber von der Bevölkerung genutzt werden.

Der bisherige Hartplatz war frei zugänglich. Der kleine Bolz-Platz neben der Sporthalle ist in einem so schlechten Zustand, dass dort keine Ballsportarten ausgeübt werden können.

Insbesondere wegen der sehr hohen Kosten des Rasenplatzes sollte eine breite Nutzung, u.a. durch Kinder, Kindergärten und Schule ermöglicht werden.

Matthias Dobry
CDU-Fraktion Groß-Rohrheim